

que sont mes chagrins, quand je les compare aux sept glaives enfoncés dans votre cœur maternel?... Cependant, ma Mère, je n'ai pas la force de dire au Dieu juste et bon qui m'envoie la douleur dans son miséricordieux amour : Père, que votre volonté soit faite !... O Marie, aidez-moi à prononcer le douloureux *fiat*..... Aidez-moi à me résigner ; couvrez-moi du Sang de votre Jésus et de vos larmes bénies, afin que je puisse, comme ma Mère Immaculée, me tenir *debout*,—c'est-à-dire forte et généreuse,—au pied de la Croix.

40 jours d'indulgences.

VIVE LE SANG DE JÉSUS !

Chemin de la Croix,

Pour les Ames du Purgatoire.

Tout le monde sait que parler de la Reine des dévotions c'est nommer le *Via Crucis*, ou Chemin de la Croix ; mais trop peu de chrétiens peut-être, s'appliquent à considérer que cette dévotion n'est appelée de ce nom glorieux que parce que les effusions du Très Précieux Sang de N. S. J. C. sont l'objet principal de sa vénération et de son culte.

Le Chemin de la Croix doit donc être l'exercice le plus cher, l'exercice privilégié des associés de la confrérie du Précieux Sang.

N. B.—Avant chaque station on dit : Nous vous adorons, nous vous bénissons, etc., après chaque station on dit : Mère sainte, daignez opérer en moi ce divin prodige : Imprimez profondément dans mon cœur les Plaies de mon Jésus crucifié.